

## Kemas Kampanye dalam bentuk Kampanye Gembira, Erman - Heldo Fokus untuk Harapan Baru

Linda Sari - [BUKITTINGGI.PUBLIKSUMBAR.COM](http://BUKITTINGGI.PUBLIKSUMBAR.COM)

Aug 30, 2024 - 20:59



*Calon Walkot Bukittinggi Erman Safar dan Heldo Aura pada pendaftaran di KPU kota Bukittinggi*

Bukittinggi- Pendukung Calon Walikota dan Wakil Walikota Bukittinggi Erman Safar SH dan Heldo Aura membanjiri Jalan Perintis Kemerdekaan dengan semangat dan bergembira ria pada Kamis(29/08/2024).

Sambil berjalan menuju KPU seluruh pendukung simpatisan para kader, menuju ke kantor KPU dengan diiringi tari tarian dan Tambua Tansa.

Setibanya di Kantor KPU, kedua pasangan itu disambut oleh ketua KPU beserta jajaran dan dikalungi selendang.

Hadir pada acara tersebut, pimpinan partai koalisi Bukittinggi hebat, Ninik Mamak, Alim Ulama, Cadiak Pandai, Bundo Kandung, rekan-rekan media Pers yang kami hormati yang ada di sini lalu juga seluruh masyarakat partai koalisi simpatisan, relawan, kader

Dalam sambutannya Wakil dari partai pengusung Partai Nasdem Asril SE menyampaikan pihaknya sangat siap untuk berkoordinasi dan bekerjasama untuk membantu kedua pasangan yang telah diusung hingga memenangkan kontestan Pilkada ini.

Selanjutnya, Erman menyampaikan saat konferensi pers bahwa sejak dari jam 14.00 WIB siang tadi yang secara administrasi yang kita miliki yang berjumlah hampir 15.000 ribu warga Kota Bukittinggi mengatakan kita ke KPU ini lalu kemudian kita mengucapkan terima kasih kepada seluruhnya dan hari ini.

"Alhamdulillah kami bersama Heldo Aura dan seluruh pimpinan partai koalisi sudah mengikuti rangkaian pendaftaran dan alhamdulillah KPU Kota Bukittinggi sudah menyatakan syarat pencalonan Erman Safar dan Aldo Aura menyatakan sah," urai Erman.

Lanjut dikatakannya, ini pertanda bahwa kita untuk ke depannya akan bersiap-siap untuk memenangkan pasangan Erman Heldo Aura untuk nanti tanggal 27 November 2024, insyaallah kita bisa menuai pemenang

"Ini pertanda kepada seluruh masyarakat kota Bukittinggi kita mulai dari hari ini, karena visi misi sudah kami sampaikan ke KPU sudah kita tandatangi dan kita serahkan juga KPU mulai sampaikan kepada masyarakat banyak hal yang baik-baik harapan yang baik untuk rakyat Kota Bukittinggi," kata Erman.

Menurut Erman, ia sepakat untuk mengemas kampanye ini adalah dalam bentuk kampanye yang gembira, tidak memburuk-burukkan orang lain tidak menjelek-jelekkan orang lain fokus untuk menceritakan harapan Baru untuk kota Bukittinggi, hal-hal baik dan harapan-harapan yang nanti kita akan sampaikan kepada masyarakat.(lindafang).